

!Pablo Luis Guillén cerca del juego perfecto!



La Habana, 24 Feb (RHC) La selección de béisbol sub-23 de Cuba derrotó a su similar de Argentina 10 carreras por cero, en el premundial de la categoría que se celebra en Honduras, con otra soberbia demostración de su cuerpo de lanzadores.

En esta ocasión fue el derecho villaclareño Pablo Luis Guillén el autor de un juego sin hit ni carreras, que perdió la categoría de juego perfecto por un error de César Prieto en la primera entrada.

Guillén ponchó a nueve rivales en cinco capítulos de labor y contó con el apoyo ofensivo de sus compañeros que decretaron el fuera de combate para los argentinos.

Los lanzadores cubanos solo han permitido un indiscutible en sus últimos dos partidos y mantienen el invicto de la selección en cuatro encuentros.

Los de la mayor de las Antillas son líderes del grupo B, y están clasificados para la ronda final a efectuarse en Nicaragua.

Esta es una de las mejores demostraciones de un equipo Cuba en los últimos años en

torneos internacionales y deben culminar sin derrotas la fase de grupos, donde solo le resta por enfrentar a los locales en la jornada de mañana.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215241-pablo-luis-guillen-cerca-del-juego-perfecto>



Radio Habana Cuba